

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai Peran Pembiayaan Mudharabah Perbankan Syariah Dalam Meningkatkan Usaha Kerupuk Kulit Di Desa Trusmi Wetan Kec. Plered Kab. Cirebon dapat disimpulkan bahwa:

1. Pembiayaan mudharabah di bank syariah berperan dalam peningkatan pengusaha kerupuk kulit yang ada Di Desa Trusmi Wetan. Pembiayaan mudharabah di bank syariah membantu usaha kerupuk kulit berjalan serta membantu omzet usaha. Penambahan modal melalui pembiayaan mudharabah di bank syariah bisa meningkatkan pendapatan. Meningkatkan pendapatan didapatkan dari bertambahnya jumlah produksi yang dijual oleh pengusaha. Semakin banyak jumlah produksi yang dijual maka perputaran uang yang dihasilkan juga semakin banyak.
2. Setelah memperoleh dana pembiayaan dari bank syariah pengusaha kerupuk kulit membantu omzet penjualan menjadi meningkat yang pertama menurut penuturan yang dikatakan Ibu Asiri dalam 3 tahun usaha sesudah melakukan pembiayaan mudharabah meningkat kurang lebih 240% dari sebelumnya ,pada usaha ibu utiya setelah memperoleh pembiayaan meningkat 140% dari sebelumnya, dan pada usaha Ibu Lia setelah memperoleh pembiayaan meningkat 30% dari sebelumnya , Melihat kondisi tersebut, untuk saat pembiayaan mudharabah tersebut adalah salah satu cara untuk membantu dan meringankan beban pengusaha kerupuk yang bertujuan meningkatkan usahanya. Pengusaha kerupuk juga kulit mengaku setelah memperoleh dana pembiayaan bertambahnya jumlah produksi yang dihasilkan , bisa membeli alat-alat produksi yang baru, dan menambah jumlah karyawan yang disebabkan karena jumlah pembelian meningkat.

B. Saran

1. Bagi Bank Syariah pada pembiayaan mudharabah untuk meningkatkan usaha nasabah di Bank Syariah Indonesia di harapkan pihak bank meningkatkan lagi, agar dapat menarik masyarakat lebih banyak lagi.
2. Bagi Masyarakat yang melakukan pembiayaan menggunakan pembiayaan mudharabah dengan adanya penelitian ini, dapat menambah pengetahuan masyarakat kepada bank syariah, terutama tentang pembiayaan mudhrabah. Agar kedepanya memiliki manfaat yang berguna bagi masyarakat dan semoga pengembangan usahanya tetap berjalan dengan lancar

